

Sauver le Darfour - 1/1

Depuis trois ans, le génocide du Darfour a fait près de 400 000 morts, avec 10 000 morts tous les mois. Pourtant on n'entend quasiment jamais parler de ce drame et personne ne fait rien pour les aider. Il faut réagir et signer l'appel cité dans mon article. Faites preuve de solidarité.

Le Darfour est une région située dans l'ouest du Soudan. Depuis trois ans, 400000 personnes ont péri dans différentes attaques terrifiante. Pourtant, personne ne fait rien pour aider ses pauvres gens. Il faut réagir très vite

Les causes de la crise du Darfour

Pendant l'hiver 2003, l'opposition au président soudanais Omar el-Béchr fait entendre sa voix. En représailles, Khartoum laisse agir les milices arabes (les djandjaouids dirigés par Choukratalla, ancien officier de l'armée soudanaise) dans tout le Darfour. Les armées soudanaises bombardent les villages du Darfour. Les populations sont victimes de bandes armées que le gouvernement de Khartoum semble laisser faire. Plus grave, humanitaires et diplomates accusent le gouvernement d'avoir armé et payé les Djandjaouids...

Les conséquences horribles du génocide

Les destructions, les villages rasés, la politique de terre brûlée (attaque et vol du bétail, champs incendiés) forcent les populations à partir (200 000 réfugiés au Tchad et 1,4 millions de déplacés en septembre 2004 ; 300 000 morts et 2,4 millions de personnes déplacées au début 2006).

Le bilan humain s'alourdit depuis février 2003 : meurtres, viols, y compris de fillettes sont rapportés par les témoins dans les camps de réfugiés. Les premières victimes de la crise sont les enfants. Les causes de mortalité infantile sont multiples : sous-nutrition (un bol par jour d'assida, c'est-à-dire d'un mélange de farine et d'eau), maladies diarrhéiques provoquées par la pollution de l'eau, blessures, pneumonies, fièvres.

Les camps de réfugiés : Ardamata, Zalingeï, Mournèï, Niertiti et El-Geneïna. À Riyad, les réfugiés sont essentiellement des femmes et des enfants. Les ONG, le Programme alimentaire mondial et le Haut Commissariat des Nations unies pour les réfugiés se plaignent. Le manque de sécurité gêne le travail des ONG ; plusieurs travailleurs humanitaires soudanais ont été enlevés. Le président soudanais est accusé.

Signez l'appel

Pour aider ces pauvres gens, il faut se mobiliser, organiser des rencontres dans vos villes et il faut signer l'appel du site suivant : <http://www.sauverledarfour.org/appel.php>

Aller en bas de cette page et signer s'il vous plaît. Faites passer le messages à vos proches, parlez-en à vos amis.

Il faut réagir très vite et faire pression sur le gouvernement.

Mobilisez-vous

Pour plus d'informations, vous pouvez aller sur mon blog <http://sauverledarfour.skyblog.com> ou sur le site <http://www.sauverledarfour.org>